

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.10.2018

**Anfrage Nr.: 0094/2018/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Niebel**  
**Anfragedatum: 26.09.2018**

Betreff:

## **Einpendler Im Neuenheimer Feld**

### Schriftliche Frage:

1. Wie viele Einpendler fahren ins Neuenheimer Feld?
2. Wie viele Einpendler kommen von außerhalb von Heidelberg?
3. Wie viele Einpendler kommen aus den Stadtteilen von Heidelberg?

### Antwort:

Pendlerangaben gegliedert nach Stadtviertel sind von der Bundesagentur für Arbeit nicht verfügbar, aber die Fragen lassen sich aus Modellberechnungen beziehungsweise Modellauswertungen beantworten.

Eine Beantwortung der Fragen erfolgt im Rahmen der Vorstellung des Verkehrsmodells in der Sitzung des SEVA am 28.11.2018.

Das städtische Amt für Stadtentwicklung und Statistik fertigt derzeit einen Pendlerbericht, der alsbald veröffentlicht wird.